

PASTORALE



Madame Penoute. — Que c'est beau la campagne avec ces jolis petits moutons dans l'herbe. Aimes-tu les moutons, Penoute ?
Mr Penoute. — Moi, Josette, je les adore, ces chères petites bêtes ; surtout rôties. Hein, un rôti avec des pickles !

LE LIMAÇON

FAIBLE-EXPRESS

Sur un mur de jardin, une trace argentée
Marquait d'un limaçon la route fréquentée

MORALE

Au pied du mur, on reconnaît le limaçon.

TRIO DE PROVERBES

Chose donnée coûte souvent cher.

x

Gelée d'avril ou de mai, misère nous
prédit au vrai.

x

Lit chaud, dîner froid.

SANCIO PANÇA.

Une Recette par Semaine

ÉPURATION DE L'EAU

M. Girard, chef du Laboratoire municipal de la ville de Paris, indique un moyen pratique pour avoir de l'eau pure. On met dans l'eau une petite quantité de permanganate de chaux, qui a la propriété de détruire les matières organiques contenues dans l'eau et les microbes pathogènes qui s'y trouvent. Il se fait ensuite un dépôt au fond du vase, complètement inoffensif, on n'a plus qu'à décanter l'eau obtenue pour avoir une eau absolument pure.

On reconnaît que l'action du permanganate est achevée lorsque la coloration rose de l'eau est complètement disparue et que celle-ci est devenue à nouveau incolore.

Comme on le voit, le moyen est simple et à la portée de tous, et personne ne mourra plus maintenant empoisonné par les microbes de l'eau.

B. DE S.

QUI POURRAIT LE NIER

Après succès sur succès pour guérir les affections des voies respiratoires, le *Beuone Rhinmal* est le remède par excellence que chaque famille doit toujours avoir sous la main.

Variétés et Informations

L'exploration des eaux profondes que poursuit la *Princesse-Alice* dans l'Océan vient d'amener de curieuses découvertes qui provoquent l'étonnement curieux de M. Milne-Edwards et du monde savant.

Les dernières recherches ont eu lieu dans les grands fonds qui se trouvent au large du Maroc occidental et autour de Madère, dans les abîmes qui descendent jusqu'à 6,000 mèt. aux environs des Açores.

Ces abîmes ne sont pas seulement extraordinaires par leur profondeur, mais par la nature et l'abondance des espèces qu'ils renferment. On avait, depuis longtemps, acquis la certitude que les poissons les plus variés s'y multipliaient ; mais les nasses, après avoir plongé au delà de 5,785 mètres, ont ramené des espèces d'animaux totalement inconnues jusqu'à ce jour et en quantités considérables, puisque des barques açoriennes ont pu, en quarante-sept jours de pêche, charger vingt mille kilogrammes de poisson. On dirait d'une pêche miraculeuse.

Parmi les poissons rapportés figurent des tortues en assez grand nombre, ce qui constitue un fait anormal et sans précédent, les tortues étant réputées déposer leurs œufs sur les plages. Or, on n'en a rencontré aucune sur les plages des Açores. Celles qui ont été capturées, et dont la plus forte pesait 680 grammes, provenaient elles des Antilles ?

On a également pu constater, à des profondeurs insoupçonnées, la présence de grands cétaqués n'ayant pas moins de 15 à 18 mètres de longueur et qui se nourrissent notamment de poulpes géants dont on a pu recueillir des fragments caractéristiques.

Quand donc connaîtra-t-on toutes les existences inconnues que recouvre la masse liquide des océans ?

**

Toujours les Américains...

La *Revue des revues* a publié l'autre jour un curieux article sur deux milliardaires, M. Rockefeller, le roi du

Madame LOUIS GAMACHE

Mère de onze Enfants et malade depuis plusieurs années, elle ne pouvait faire son ouvrage

Elle se guérit complètement par l'usage seul des Pilules Rouges du Dr Coderre

Etes-vous énermée ! vous sentez-vous faible, épuisée, languissante, irritable, abattue, triste et fatiguée de la vie ? Avez-vous le mal de tête, la névralgie, le vertige, la fièvre, des nausées, le mal d'estomac, la perte de sommeil, d'appétit ? Faites bien attention, car si vous négligez de vous soigner, ces symptômes s'aggraveront et rendront votre maladie — si non impossible — du moins très difficile à guérir. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont le plus grand remède pour toutes ces maladies, elles ont ramené à la santé des centaines de femmes presque mortes, épuisées, faibles, débiles et souffrantes. Lisez avec attention le témoignage de Mme Gamache, respectable dame de Brunswick, Maine :

" Je suis née à Kamouraska, en bas de Québec, et je demeure à Brunswick depuis 27 ans. Il y a plusieurs années que j'ai constamment souffert de faiblesse féminine et de pauvreté de sang. L'hiver dernier je suis devenue si faible que j'étais obligée de me coucher plusieurs fois par jour. J'avais continuellement mal à la tête, dans les côtes, tellement mal aux reins que quand j'étais couchée je ne pouvais plus me lever. Je n'avais pas d'appétit, pas de sommeil ; enfin j'étais bien découragée de me voir si malade et à la tête d'une nombreuse famille. Un jour, je vis sur un journal que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissaient tous les jours un grand nombre de femmes malades. Je commençai à en prendre, et au bout de quelques temps j'écrivis au médecin spécialiste. J'ai suivi ses bons conseils et aujourd'hui je suis non pas mieux mais complètement guérie. Ma fille, Mme Brillant, qui était très malade de faiblesse féminine, encouragée par une guérison, a suivi mon exemple et elle s'est débarrassée de toutes ses maladies par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Puisse mon témoignage aider à d'autres femmes à se guérir comme moi." Mme LOUIS GAMACHE.

Nous ne publions jamais de témoignages sans le consentement de la femme guérie. S'il arrivait que vous vouliez consulter ces femmes et que vous ne puissiez les trouver pour cause de déménagement ou autres raisons, écrivez-nous, nous ferons tout noté possible pour vous mettre en communication avec elles.

Nous ne prétendons pas que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent tous les maux.



MME LOUIS GAMACHE

Non, mais elles guérissent infailliblement toutes les maladies particulières aux femmes. Elles guérissent sûrement et rapidement le beau mal, la suppression des règles, les règles douloureuses et abondantes, leucorrhée, mal de cœur et maux de tête, douleurs dans la tête, la poitrine, les côtes et le dos, se déplaçant souvent d'un membre à un autre, mauvaise bouche, vertige, resserrement et irrégularité des intestins, douleurs jaunâtres de vous et de la peau, maux de pieds froids, palpitation du cœur, appétit variable, tantôt nul, tantôt devant, migraine, bourdonnement dans les oreilles, taches devant les yeux, accès de chaleur le long du corps, perte de sommeil, elles guérissent aussi toutes les maladies du changement d'âge, les maladies du foie, des ovaires, cluses de la matrice, les prostrations nerveuses. Si vous souffrez depuis longtemps et que votre médecin n'a pu vous guérir, ne vous découragez pas, prenez des maintenant les Pilules Rouges du Dr Coderre, faites-en un usage consciencieux et prenez-en assez pour leur donner le temps d'agir sur votre maladie.

NE CÉSEZ JAMAIS de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre sans consulter notre médecin spécialiste. Envoyez-lui une description complète de votre maladie, dites-lui tout, vous n'avez rien à craindre ; adressez votre lettre au " Dept. Medical, Route 2306, Montreal." Notre médecin seul ouvrira votre lettre et la tiendra confidentielle.

EN GARDE ! Un grand nombre de femmes nous écrivent qu'elles ont acheté de leur pharmacien des pilules rouges à la douzaine, au cent ou à 25c, la boîte et qu'elles ne sont pas mieux.

MEFIEZ-VOUS, mesdames, de ces pilules qu'on vous offre ainsi, ce ne sont pas les Pilules Rouges du Dr Coderre, mais des imitations dangereuses pour votre santé. REFUSEZ-LES. Les Pilules Rouge du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois rondes contenant 50 Pilules Rouges chacune. JAMAIS AUTREMENT. Sur réception du montant nous les expédions aux Etats-Unis, pas de douane à payer, et au Canada. Adressez : COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMÉRICAINNE, Rue 2306, Montreal, Can.

pétrole, et Astor, le roi des Honduras.

Voici la fortune du pétrolier :

Capital total (en 1898)	1 milliard.
Revenu annuel	60 millions.
Revenu mensuel	5 millions.
Revenu quotidien	205,175 fr. env.
Revenu par heure	8,561 fr. 25.
Revenu par minute	142,50 env.
Revenu par seconde	2 50 "

Dans vingt ans, si son capital s'augmente, simplement, du revenu annuel, en d'autres termes, s'il ne touche ni à son milliard, ni à ce que celui-ci doit lui produire en intérêts simples, dans ce laps de vingt années, disons-nous, il se trouvera, en 1918, à la tête de deux milliards et demi, et alors à chaque seconde marquée par l'aiguille, courant toujours sur le cadran du chronomètre, il s'enrichira d'un dollar et 20 cents ou de six francs, cela sans qu'il soit obligé de rien faire pour faire couler constamment ce Pactole.

Un bon métier !

Extrait d'un roman-feuilleton en cours de publication :

" L'hidalgo vida son verre d'un trait et fit claquer sa languo en espagnol."

ROSSINI GOURMET

On sait que Rossini était très gourmand. Il n'aimait pas beaucoup dîner en ville.

Un jour cependant, il finit par accepter une invitation qu'il eût été plus avisé de refuser, car le dîner était exécrable. En se levant de table, la maîtresse de maison lui dit :

— Eh bien ! monsieur Rossini : j'espère que vous voudrez bien revenir dîner chez nous ?

— Oui, madame, tout de suite.



Chaque paquet est garanti.

Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.